

Les Portoricains continuent à exiger la démission du gouverneur Ricardo Roselló



San Juan, 18 juillet (RHC)- La Police de Porto Rico a réprimé avec des grenades lacrymogènes et avec des balles en caoutchouc les manifestants qui se sont rassemblées dans les rues pour exiger la démission du gouverneur Ricardo Roselló.

Des secteurs de l'opposition qui étaient attaqués par les forces de la sécurité ont dénoncé la situation à travers les réseaux sociaux.

Les accusations contre Roselló augmentent après la fuite de messages d'un chat privé en groupe, messages dans lesquels le gouverneur et des membres de son gouvernement débitaient des insultes machistes et insultantes contre plusieurs politiques, contre des acteurs et contre diverses personnalités.

Le gouverneur portoricain et ses alliés ont également fait des commentaires inappropriés sur les 2 mille morts qu'a fait l'ouragan María en 2017.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/196495-les-portoricains-continuent-a-exiger-la-demission-du-gouverneur-ricardo-rosello>



Radio Habana Cuba